
第1762回例会
２０１７年５月１９日（金）12:30～ 13:30
点鐘���　　　　����　　　　　　　　　　　　　　
ロータリーソング“我等の生業”
会食（洋食）
会長会務���　　　　����　　　　　　　　　　　　
＊ビジター紹介
＊１５６０年のこの日、桶狭間の戦いで織田信長
が今川義元を破りました。
　武田、徳川、井伊（今年の大河ドラマ）と戦国
の世が動き出しました。
＊天下無双の剣を誇った宮本武蔵ですが、墨絵や
彫刻にも非凡な才能を発揮。１６４５年のこの
日、６２歳の生涯を終えています。
＊今年度の主要行事も無事に終了して倭島次期会
長年度が近づいてきています。若干の課題を次
年度に委ねたいと思いますので、よろしくお願
いします。
＊５月の誕生祝を差し上げます。
　田中好洋　牧浦康寛　米花廉友　山下朋宏
　山下竜一の各会員
　バースディソング斉唱
幹事報告���　　　　����　　　　　　　　　　　　
＊例会変更のお知らせ。
　倉吉　５月３０日（火）定款により休会
　　　　６月１３日（火）移動例会
＊理事会報告。
＊例会後、次年度クラブ協議会を開催致します。
委員会報告���　　　　����　　　　　　　　　　　
＊親睦・出席委員会
　　出席率・スマイル報告
＊ゴルフ同好会　　　
卓話「Ｍ anual�Procedure�にみる
　　　　ロータリークラブのフィロソフィー」���　
� 会員　廣谷全宣さん

No.1761

先週（第1761回例会）の記録
２０１７年５月１２日（金）12:30～13:30
会長会務���　　　　����　　　　　　　　　　　　
　合同ＩＭでは、会員の皆様には大変なお力添え
を頂き、心より感謝申し上げます。
　南薩摩市にある日本で初めて砂像を作った砂の
美術館が３０周年を迎え、連休に行ってきました。
地域に根差した行事、文化でありました。
幹事報告���　　　　����　　　　　　　　　　　　
＊日本ロータリー学友会より、Ｒ財団100周年
記念シンポジウムＤＶＤ。
＊創立３７周年記念例会変更６月１６日（金）→
　６月１７日（土）１８：３０～。
新規米山奨学生あいさつ���　　　　����　　　　　
　李　明圓さん　中国黒竜江省出身　鳥取大学博
士課程生物生産科学専攻「中国及び日本に於ける
消費需要の計量経済分析」宜しくお願い致します。
出席率���　　　　����　　　　　　　　　　　　　
５月12日　会員数53名� 欠席７名　86,54％
４月14日　メーキャップ� ４名　92,41％
４月21日　メーキャップ� ３名　88,46％
メーキャップ会員���　　　　����　　　　　　　　
４月２４日　森下哲也会長、平野敏和幹事
　鳥取中央ＲＣへ
５月１０日　平野敏和幹事�倉吉中央ＲＣへ　
スマイル���　　　　����　　　　　　　　　　　　
＊森下哲也会長／①合同ＩＭでは、会員の皆様に
は大変なお力添えを頂き、ありがとうございま
した。②山下弥生さん、宜しくお願い致します。
③岩崎さん、連休中は大変お世話になりました。
＊倭島昭博副会長／①新規米山奨学生の李明圓さ
ん、鳥取西ＲＣ会員さんとの交流と親睦を楽し
んで下さい。②ＦＭ鳥取山下様、卓話お世話に
なります。楽しみながら聞かせて頂きます！
＊平野敏和幹事／①ＩＭ、皆様お疲れ様でした。
②岩崎さん、ありがとうございました！
＊田中章夫会員／出来の悪い補佐にもかかわら
ず、皆様のおかげで立派なＩＭとなりました。
ありがとうございました。改めて西クラブの底
力を感じました。
＊加藤一吉会員／ＩＤＭ２班、児島リーダー、山
下竜一世話人、お世話になりました。



＊幡　碩之会員／①平野さん、岩崎さん、お世話
になりました。②結婚記念日。５０年になりあ
りがたいことです。③創業記念日。
＊金田卓也会員／①ＩＭ出席の皆様、大変お疲れ
様でした。私学の会議で米子南ＲＣ波多野会長、
鳥取北ＲＣ坂根元会長に会いＩＭのお礼を伝え
ておきました。米子南ＲＣさん曰く大変面白く
楽しかったです。今後の運営に生かしますとの
事でした。②ＩＤＭ出席の皆様お疲れ様でした。�

＊油谷博文会員／①米山奨学生李明圓さんです。
宜しくお願い致します。②山下弥生さん、今日
は宜しくお願い致します。③観葉植物ありがと
うございました。（結婚記念日）
＊西尾正博会員／米山奨学生の李さんを宜しくお
願い致します。
＊吉田　博会員／田中ガバナー補佐さん、皆様Ｉ
Ｍご苦労様でした。楽しかったですネ！
＊葉狩弘一会員／①早退するつもりでしたが、若
い女性の山下さんですので、後30分頑張りま
す。②第４班ＩＤＭの皆さん、お世話になりま
した。
＊土江富夫会員／ＩＤＭのご利用、ありがとうご
ざいました。
＊多田一昭会員／昨日ＩＤＭ４班への乱入ご容赦
を！麻木先生、山下卓治様有難うございました。
＊児島　良会員／皆さん、ＩＭありがとうござい
ました。おかげさまで進行バッチリでした。
＊米村年博会員／山下弥生様、卓話宜しくお願い
します。
＊宮本孟尚会員／山下弥生さん、有難うございま
す。
＊岡田信俊会員／ＩＤＭ第４班の皆様、昨日はあ
りがとうございました。
＊岡本安量会員／ＩＭ参加の皆様、ご協力ありが
とうございました。親睦出席委員の皆様、お疲
れ様でした。
＊大田原俊輔会員／ＩＤＭ４班の皆様、昨日はあ
りがとうございました。２次会も楽しく歌わせ
て頂きました。
＊平井義一会員／昨日のＩＤＭの皆様、土江リー
ダー、伊藤世話人ありがとうございました。
＊牧浦康寛会員／①ＩＤＭ２班児島リーダー、山
下竜一世話人、メンバーの皆様ありがとうござ
いました。②ＩＭお世話になりました。
＊伊藤紀子会員／昨日のＩＤＭ、ありがとうござ
いました。
＊山下竜一会員／ＩＤＭ第２班の皆様、お疲れ様
でした。ありがとうございました。
＊山下朋宏会員／①山下卓治さん、金田さん先日
はありがとうございました。②誕生日。
＊米花廉友会員／ＩＭ実行委員会の皆様、大変ご
苦労様でした。
＊森下哲也・加藤一吉・幡　碩之・金田卓也・
　油谷博文・西尾正博・吉田　博・米村年博・
　牧浦康寛・坂本　直・狩野義仁の各会員／写真、
ありがとうございます。
＊山根宗信会員／①欠席が続き、申し訳ございま
せん。②誕生日。
＊事務局増田美砂都さん／感謝状を頂き、ありが
とうございました。ＩＭ、お疲れ様でした。

＊創業記念日：岩崎陽一、平井義一、森原義博各
会員
＊結婚記念日：生馬美津雄会員／あと2年で金
婚式です。廣谷全宣会員／きれいなお花ありが
とうございました。松島　勇会員／39年目に
なりました。徳吉公司会員。
＊森原義博会員／ゴルフ優勝。
＊遅刻・早退各１名� 合計９５，０００円
＊ゴルフスマイル／吉田　博・油谷博文・倭島昭
博・平野敏和・松島　勇・森原義博・山下竜一
各会員
雑誌委員会　松島委員長���　　　　����　　　　　
　Ｒの友５月号紹介
卓話「マスコミと放送文化について」� ��　　　　����
� ＦＭとっとり　山下弥生　氏
・FM鳥取は 2006 年に開局、３人でスタート
し３年後にリーマンショック又３年後に3.11。
広告費のカットが続き今考えると、どの様
にやってきたのか不思議なくらい目まぐるし
い 10年でしたが、開局から一貫して「街の
BGM」をモットーに鳥取の毎日に寄り添う放
送を続けてきました。
・FM鳥取はコミュニュティー放送局。小売店で
例えると個人商店。皆さんの生活がハッピーに
なったり、少しだけ便利になったり潤いを感じ
てもらえると凄く嬉しいわけです。が企業から
の広告収入も少ないです。しかし、売り上げや
会社の規模だけを追求するその考えは前世代的
ではないか？と弊社は感じています。
・テレビ番組が物足りなく感じる方も少なくな
い。広告の取り合いとなり会社の規模が足かせ
になる時代となりました。これはネット広告が
原因だけでなく、深刻な少子高齢化により労働・
消費人口の減少、そしてＧＤＰの減少が広告費
の減少となります。これは、日本のあらゆる業
種に襲いかかる状況でもあります。放送法の改
正により再編が進み、これは地域メディアの崩
壊へ進みます。
・FM鳥取は、お金を掛けない開業、人数に頼ら
ない運営、全員制作・全員営業といった合理化
で低コスト運営をやっており、広告に特化した
番組運営により既存の番組作りからの脱却を進
めています。
・今後は、災害時のインフラとしての役割はもち
ろん、これからの時代に対応した心のインフラ
としても「様々な地域の安全」を重視する上で、
そこにあるという「安心感」いつまでもあると
いう「信頼感」は不可欠であるというのが開局
以来、ＦＭ鳥取が想い続けている結論です。
　そのためにも今後とも、ＦＭ鳥取に暖かなご支
援、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。
ビジター（４月２８日）� ��　　　　����　　　　　
鳥取ＲＣ　８名　鳥取北ＲＣ　２名　
鳥取中央ＲＣ　１名
次週例会予定���　　　　����　　　　　　　　　　
２０１７年５月２６日（金）第１７６３回例会
クラブフォーラム「ＩＤＭの総括」
� 　（編集者　米花廉友）


